

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Radiopastorin Susanne Richter aus Hamburg

Samstag, 3. Dezember 2022

Ich muss endlich Platz machen. So ein Gefühl kenn ich schon aus der letzten Adventszeit. Ich fühl mich total zu- und vollgestopft. Und zwar schon bevor ich angefangen hab, irgendwas zu dekorieren. Wo ich hingucke bei mir zuhause, gibt es zu viel. Im Keller in den Kleiderschränken. Überall sehe ich Haufen, die aussortiert werden müssten. Da stelle ich jetzt doch nicht auch noch einen Engel obendrauf! Nicht nur äußerlich, auch innerlich wünsche ich mir weniger gerade. Weniger Widersprüche, Unruhe und Sorgen. Ich habe jetzt erstmal mit einer Fensterbank angefangen. Den Keller mache ich im Januar. Dafür habe ich gerade keine Zeit. Ich muss aus dem Fenster gucken und warten. Kein Witz. Ich warte, dass sich etwas sortiert. Nur so in kleinen Portionen. Ab und zu 10 Minuten. Meine Hektik fühlen und daneben meinen ruhigen Atem. Dabei merke ich erst, wie sehnsüchtig ich bin nach Frieden und Stille. Eine Freundin von mir hat gesagt, dass es eine Stille gibt, in der wir uns treffen können. Dass uns diese Stille alle miteinander verbindet. Hört sich abgefahren an, finde ich, aber auch ruhig und geborgen. Als ob da ein Raum entsteht, wo etwas ankommen kann bei uns.